

Fecha: 20-01-2026
 Medio: El Mercurio de Antofagasta
 Supl.: El Mercurio de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Carabineros detiene a 41 prófugos en operativo desplegado en distintas comunas de la región

Pág.: 8
 Cm2: 387,0
 VPE: \$ 782.586

Tiraje: 5.800
 Lectoría: 17.400
 Favorabilidad: No Definida

Carabineros detiene a 41 prófugos en operativo desplegado en distintas comunas de la región

POLICIAL. Despliegue fue ejecutado durante el último fin de semana, logrando la detención de sujetos condenados por homicidios, robo, entre otros ilícitos.



LA INSTITUCIÓN DESTACÓ EL TRABAJO DE INTELIGENCIA DESARROLLADO PARA ESTOS RESULTADOS.

Sebastián Macías Sajay
 crónica@mercurioantofagasta.cl

Carabineros de la Prefectura de Antofagasta detuvo a 41 personas que eran buscadas por la justicia, informaron ayer desde la institución policial, en el marco del servicio focalizado a la búsqueda de prófugos en las seis comunas de la región, efectuado desde el jueves 15 al domingo 18 de enero.

Según el prefecto de Carabineros de Antofagasta, coronel Luis Muñoz, el desarrollo de este servicio extraordinario de captura de prófugos fue liderado por el OS9 Antofagasta y contó con el apoyo de unidades especializadas como OS7, SEBV, SIP, Intervención Policial "Centauro", además de carabineros de las unidades territoriales (comisarías, subcomisarías y retenes), destacando además este tipo de acciones responden a una estrategia preventiva orientada a fortalecer la seguridad de la ciudadanía.

"Este despliegue apunta a la búsqueda de personas con órdenes de detención pendientes, con el objetivo de reducir la criminalidad y, al mismo tiempo, entregar una mayor sensación de seguridad a las personas", señaló el prefecto.

De acuerdo a la institución,

En tres

días se desarrolló el operativo, explicaron desde la institución policial, en desplegándose en seis comunas de la Región de Antofagasta.

OS9

de Antofagasta lideró el operativo, contando con el apoyo de unidades como OS7, SEBV, SIP, "Centauro" y unidades territoriales.

Dos

de los detenidos eran buscados por homicidio. Uno estaba prófugo desde hace 13 años, según informaron desde Carabineros.

Carabineros no solo actúa ante la comisión de delitos o de manera reactiva, sino que desarrolla un trabajo sistemático de inteligencia policial e investigación, orientado a ubicar y detener a quienes son requeridos por la justicia, muchos de ellos reincidentes o prolíficos, lo que permite prevenir la ocurrencia de nuevos delitos.

ANTECEDENTES

Asimismo, acorde a lo informa-

Balance del comité policial de la zona

● En la última sesión de trabajo del Comité Policial Regional, presidida por el seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés Monroy, se dio a conocer los resultados de las acciones policiales realizadas durante la última semana en la región. Se indicó la detención de 220 individuos, la denuncia de 65 extranjeros, la recuperación de 40 vehículos y la incautación de más de medio millón de cajetillas de cigarrillo.

● Además, el prefecto Muñoz de Carabineros dio a conocer que 38 vehículos fueron recuperados, además de la incautación de 265 kilos de droga, seis armas de fuego y más de 547 mil cajetillas de cigarrillos.

● Por otra parte, el jefe provincial de la PDI Antofagasta, subprefecto Hugo Cuevas, detalló que la labor realizada por la policía civil logró la detención de 28 personas, la recuperación de dos vehículos, 65 extranjeros denunciados por infracción a la Ley de Migraciones y más de 56 denuncias recepcionadas por diferentes delitos como estafas, uso malicioso de tarjetas bancarias y hurto simple.

do por el coronel Muñoz, la mayoría de los detenidos registraba antecedentes policiales, lo que según él refuerza la importancia de este tipo de operativos, ya que se evita que estas personas continúen delinquiendo y afectando la tranquilidad de los vecinos.

Respecto a los delitos por los cuales eran buscados, se registraron dos órdenes para cumplir condena por homicidio, seis por distintos tipos de robo, cuatro por infracciones a la Ley 20.000 de drogas, entre otros ilícitos.

Cabe destacar que las dos personas buscadas por homicidio son casos notorios. Uno estuvo prófugo por 13 años y el segundo caso fue el de un sujeto que presentaba una orden de arresto del año pasado, intentando huir del lugar lanzándose al mar en el sector de playa El Trocadero, pero que fue aprehendido al volver a la costa. Otro caso notorio fue la detención de un ciudadano extranjero por un homicidio frustrado al dispararle a un joven de 25 años, hecho ocurrido el 4 de enero de este año. **C3**